

Jean-Luc Schneider
Apôtre-patriarche

Église néo-apostolique
internationale



Église néo-apostolique internationale, Ueberlandstrasse 243, 8051 Zurich, SUISSE

Segreteria di Stato della Santa Sede
Cardinale Pietro Parolin
Palazzo Apostolico
00120 Città del Vaticano

Zurich, le 22 avril 2025

Votre Éminence, Monsieur le Cardinal,

C'est avec tristesse que j'ai appris le décès de Sa Sainteté le pape François. Au nom des chrétiens néo-apostoliques du monde entier et à titre personnel, je vous présente mes sincères condoléances ainsi qu'à l'Église catholique romaine.

Le pape François a dirigé l'Église universelle avec humilité, clarté et amour. Son engagement en faveur des pauvres, son message de miséricorde et son engagement pour la paix, le dialogue et la protection de la création ont eu un impact bien au-delà de sa propre confession. Sa volonté de servir et non de dominer ainsi que sa sincère humilité étaient perceptibles pour beaucoup.

Je me sens également personnellement lié à sa vision d'une Église qui ne brille pas par la perfection, mais qui est marquée par la vie réelle – une « Église cabossée » qui est proche des gens et ne tourne pas autour d'elle-même de façon stérile. Sa pastorale était imprégnée de compassion et de la volonté d'apporter l'espoir là où il est le plus nécessaire.

Pour la période à venir, je souhaite à votre Église une direction spirituelle, des décisions sages et la force d'un renouveau fondé sur l'esprit de l'Évangile.

Je vous prie d'agréer, Éminence, l'expression de mes sincères condoléances et de ma profonde sympathie.

Jean-Luc SCHNEIDER